
 

Témoignage d’un parrain.  
 

Lorsque Jacques  m’a appelé pour me demander d’être son parrain, j’ai dû le surprendre car au 

lieu de lui dire « OUI », je lui ai dit : 

« Recontacte-moi dans quelques jours car j’ai besoin de réfléchir,  

   Etre parrain c’est pour moi un ENGAGEMENT ... 

Puis ce fut le temps de la réflexion autour de cette question « Qu’est-ce qu’être Parrain ? » 

Il y a deux facettes de ce rôle : 

- Le Parrain c’est un ACCOMPAGNANT tout au long de la vie, ce doit être une PRESENCE 
dans les grands moments, un CONFIDENT, un CONSEILLER…  

Je me connais bien et pour tout cela aucune inquiétude, ce rôle je saurai le tenir … 

- Mais être Parrain c’est aussi un rôle d’ACCOMPAGNANT tout au long de notre vie de 
CROYANT et cela ce n’est pas aussi simple…. 

Je suis baptisé, croyant, mais comme certains, je suis aussi rempli de DOUTES et de 

QUESTIONNEMENT sur ma FOI, sur mon engagement religieux…Je me demande 

si je saurai être à la hauteur lorsqu’il faudra répondre présent … 

Alors je me suis longuement interrogé  

et je dois avouer que je pensais être dans une impasse ...  

 

Et puis, j’ai pensé à vous, à ……, à notre région « Terre de Rugby »,  

J’ai pensé au fait qu’un entraineur de Rugby doit aussi 

rencontrer des périodes de DOUTES et de QUESTIONNEMENT… Que son 

équipe, ses joueurs, doivent aussi rencontrer des périodes de DOUTES et de 

QUESTIONNEMENT… et dans ces cas-là, l’entraineur sait qu’il sait et il doit 

faire face, il doit mettre ses doutes de côté et revenir aux FONDAMENTAUX : 

La conquête, la responsabilité de chacun, l’abnégation pour mettre sa force et 

ses qualités individuelles au service du collectif, il sait que les solutions viendront de ses joueurs, c’est 

aussi une question de croyance… 

Petit à petit je suis revenu au rôle du parrain dans l’accompagnement du parcours religieux, de cette 

recherche et quête d’une spiritualité.   

Je sais ce que je sais, mes doutes et mon questionnement sont légitimes, ceux de mon filleul  seront 

légitimes et il détiendra au fond de lui-même les solutions et les réponses… 

Il me faudra alors revenir aux FONDAMENTAUX : 

- Dieu est ECOUTE, 

- Dieu est TOLERANCE, 

- Dieu est MISERICORDIEUX,  

- Dieu est JOIE,      

- Dieu est AMOUR.   
Cela m’a rassuré car ces valeurs sont des valeurs que je partage dans mon quotidien... 

 

Quand Jacques m’a rappelé, je lui ai dit tout le bonheur que je ressentais et que j’étais prêt à 

DEVENIR PARRAIN. 

Je vais donc assurer ma première mission de Parrain en accueillant ma filleul dans la maison du 

Seigneur et au nom de tous ici, famille, amis, lui souhaiter LA BIENVENUE DANS NOTRE 

COMMUNAUTE… 

Bienvenue pour la vie !   


